



El Producto Interno Bruto (PIB) creció en Chile más allá de lo esperado

Description

El Producto Interno Bruto (PIB) creció en 2,3 por ciento durante el primer trimestre del año, resultado por encima de las expectativas, informó hoy el Banco Central en su reporte sobre las cuentas nacionales.

De acuerdo con la entidad, esto se debió principalmente al incremento de las exportaciones, en particular tras las buenas cifras mostradas por la fruticultura.

También influyeron positivamente las actividades del comercio, la industria manufacturera, los servicios personales y la silvicultura.

Por el contrario, la minería, los servicios financieros y la construcción presentaron caídas.

La demanda interna se incrementó en 1,2 puntos porcentuales, lo cual refleja un mayor consumo, señaló el instituto emisor.

En este acápite tuvieron un papel destacado las compras de bienes durables y productos tecnológicos de los hogares, así como las de vestuario y calzado.

Mientras, el consumo del gobierno tuvo un alza de 3,1 por ciento, en particular por el gasto en servicios de salud.

El Banco Central de Chile reportó que la formación bruta de capital fijo aumentó, en particular en el componente de maquinaria y equipos.

El PIB del trimestre enero-marzo fue mayor en tres décimas respecto al cierre preliminar del Indicador Mensual de Actividad Económica, fijado en 2,0 puntos, precisó la entidad.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025